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1 月 3 日下

午，县委书记许

红兵、县长王代

强在调研棚户区

改造项目进展情

况时强调：要压

实责任、紧盯项

目建设、倒排工

期，确保群众安

居乐业。

许红兵、王

代强一行先后到

杨庄镇王铁庄保

障房改造项目，

姜湾社区、姬袁庄社区棚户区改造项目和周庄镇谢堂村棚户区改造项目建设工地进行实地查

看，详细了解棚户区改造过程中存在的困难和问题，并现场办公。

许红兵指出，棚户区改造是改善群众居住条件和提升城市整体形象的一项重要民生工程，

各相关部门要进一步压实责任，紧盯项目建设。要成立项目工作专班，坚持改造与整治相结合，

合理规划，优化布局。要与今年重点项目做好规划对接，确保棚改项目快速推进。

许红兵要求，要从便民角度出发，认真做好群众思想工作，合理安置群众生活。各相关部门

之间要加强沟通交流，通力配合，多措并举，为棚改项目顺利建设提供坚强保障。各施工单位要

依据规划，倒排工期，加班加点，按照项目建设节点保质保量完成施工任务。同时，要同步规划，

建设好水、路、管网、绿化等相关配套设施，高标准、高质量完成项目建设，确保群众安居乐业。

王代强也对棚改工作提出了要求。县领导马培翼、张义辉参加调研。（李得胜 文/杨涛 图）

许红兵王代强调研棚户区改造项目进展情况

她叫王红晓，是县民呼必应政务服务中心三班班

长。她工作积极主动、勇挑重担，只要是她经手的案

件，问题不解决到位绝不放手，常常是下了班还在四处

联系、协调督办。正如王红晓自己说的：“热线虽然是

一个平凡的岗位，但每当为群众解决一件事，群众专门

打来电话表示感谢时，是我们最欣慰的时候。为政府

分忧、为群众解难，就是我们最大的收获和追求。”

娄女士是县城一名环卫工人，7岁的孙子到了入学

年龄，却因为种种原因无法报到入学。王红晓通过

12345热线电话了解到这一情况后，积极与县教体局普

教股和学校进行沟通协调，最后学校同意孩子先入学，

再补办入学手续。孙子的入学问题终于解决了，激动

的娄女士再次拔打热线，对12345政务服务热线和王红

晓表示由衷感谢。

王红晓说：“热线本身就是帮助群众解决问题的，

只要是合理诉求，我们就应该尽心尽力去办。如果对

群众反映的问题漠不关心，无动于衷，就会辜负了群

众对党和政府的信任。下一步，我们要刻苦钻研业务，

不断提升热线工作水平和服务质量，用热心、耐心和爱

心把民呼必应工作做得更细、更实、更到位，让群众更

满意、让政府更放心。”

县12345民呼必应政务服务热线自2020年4月份

开通以来，充分发挥了“连心桥”“指挥棒”和“绣花针”

作用。多次被《人民网》《河南日报》等主流媒体进行报

道，推送至《学

习 强 国 》平

台。在全市的

民呼必应政务

服 务 月 考 核

中，我县连续7

个月办结率、

及时率、满意

率位列第一。

‘12345有事找政府’已成为全县家喻户晓的‘顺口溜’，

民呼必应政务服务热线已经成为群众最贴心、最信赖的

政务服务平台。

县委县政府督查局局长闫铁伟说：“王红晓同志工

作热情，责任心强，爱岗敬业，是大家公认的‘奉献之

星’，是群众公认的热心人，为督查局的同志们树立了

榜样。下一步，督查局将对照县委、县政府各项重点任

务，切实发挥督查‘铁军’作用，紧盯重点项目、重点工

作，深入一线，严督实查，积极为群众办实事、解难事，

为我县建设‘四强县’，迈入全国‘一百强’贡献更大督

查力量！” （袁松柳 李洪昌）

爱岗敬业比奉献 为民解忧送温暖
——记县委县政府督查局“奉献之星”王红晓

1月3日上午，县委关于制定“十

四五”规划和2035年远景目标建议意

见征集会召开。会议的主要目的是对

制定“十四五”规划的建议进行意见征

集，对建议进行更加充分的论证和进

一步的修改完善。

省经济发展战略研究院书记梅春

飞，县委常委、常务副县长、宣传部长

马培翼，县政协副主席毕志伟及县直

有关单位负责同志参加会议。

会上，“十四五”规划编制单位专

家就《纲要》编制和《建议》起草工作做

了说明，各单位结合自身承担的职责

一一做了发言。

马培翼强调，相关部门要高度重

视，对会上提出的意见和建议认真梳

理研究，及时吸收采纳，进一步优化提

升，确保《建议》科学、严谨、细致。编

制单位要继续深入调研，县直有关单

位要加强沟通交流，确保高质量完成

“十四五”规划建议。 （李前进）
编辑 张跃红 校对 王晓光
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1 月 5 日下午，我县召开“十四

五”规划编制金融界座谈会，专门征

集各大银行和金融部门对“十四五”

规划的意见，更好编制我县“十四

五”发展规划。

县委书记许红兵，县长王代强，

县领导马培翼、王森鹏、毕志伟等出

席会议。

会议听取了关于“十四五”规划

编制情况的汇报；金融机构代表畅所

欲言，结合工作实际提出意见建议。

许红兵要求，规划编制专家组和

发改委要明确规划编制的指导思想

和原则，结合宝丰实际，充分吸收采

纳意见建议，抓紧时间对金融、科技

等版块进行研究梳理、修改完善，确

保层次分明，表述准确，简繁得当，高

标准高质量绘制我县“十四五”发展

蓝图。

许红兵指出，县委、县政府高度

重视金融行业，宝丰发展离不开金融

行业。 （下转第二版）

我县召开“十四五”规划编制金融界座谈会

1月5日下午，县长王代强主持召开县政府第75次常

务会议。

会议集中学习了《习近平谈治国理政》有关内容、

习近平在中央全面深化改革委员会第十七次会议上

的重要讲话精神、习近平在中央农村工作会议上的重

要讲话精神、《中共河南省委 河南省人民政府关于

营造更好发展环境 支持民营企业改革发展的实施

意见》等内容。

会议指出，今年是“十四五”开局之年，也是建党100

周年，要始终坚持党的领导，发挥好党的领导这一最大优

势，重温坚忍不拔、自强不息、勇往直前的长征精神，把长

征精神弘扬好，贯穿到经济社会发展各项工作中去。继

续抓好机构改革各项工作，在国有公司改革、三大改造、

产业转型、健全各类体制机制等方面下大力气，坚定改革

信心，汇聚改革合力，锐意进取，再接再厉，推动我县改革

发展稳定各项工作取得更大突破、展现更大作为。

会议强调，要全力保障国家粮食安全和重要农副产

品的有效供给，牢牢把住粮食安全主动权，持续加大农业

投入，加快高标准农田建设进度，确保粮食增产、农业增

效、农民增收。要巩固拓展脱贫攻坚成果，全面推进乡村

振兴，继续落实好各项帮扶政策，实现从产业扶贫到产业

振兴的转变，让农民更多分享产业增值收益。

会议要求，要充分认识到营造更好发展环境、支持民

营企业改革发展的重要性和紧迫性，切实把思想和行动

统一到党中央、国务院和省委省政府的决策部署上来。

相关部门要结合我县实际，进一步完善工作机制，制定具

体措施，着力破解制约民营企业改革发展的体制机制性

障碍，不断优化营商环境，切实保障和服务民营经济健康

发展。

会议还研究了其他事项。 （郭莎莎 杨涛)
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